

jueves 23 de mayo de 2019

Palacio de Orleans

Villamanrique de la Condesa



[Descargar imagen](#)

Palacio de los Infantes de Orleans y Borbón: Se construyó en el siglo XVI sobre una antigua casa-molino, y fue remodelado en el siglo XIX. Se ubica en el centro de la población, y en su remodelación participaron arquitectos franceses y donde se mantiene la interpretación de la vivienda rural tradicional andaluza, bajo la concepción decorativa de influencias francesas.

Sus jardines, en los que perviven caracteres de la tradición andaluza con presencia de áreas de frutales intercalados entre setos recortados y plantas de carácter ornamental, se hallan dentro de la estética romántica y están próximos en ello a los de la residencia de los

Montpensier en Sevilla, el palacio de San Telmo.

En Villamanrique de la Condesa, el palacio de Orleans ha jugado un importante papel en el desarrollo y la configuración urbana. Fue punto de partida para la dinamización económica y poblacional de un núcleo muy reducido antes de su emplazamiento.

Actualmente es propiedad de los Infantes de Orleans y Borbón, familia directa de Juan Carlos I de España.